Maisons &
- e . APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 72 m2
Référence 6962206
Prix 2 660 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Cannes croisette : dans une résidence de standing sécurisé avec gardien, cet
appartement 3 pieces de 72 m2 avec terrasse principale de 9,5m?2 exposition sud et
vue mer panoramigue et une seconde coté chambre, exposition nord de 14 m2
I'appartement se compose d'un grand séjour avec une magnifique vue mer
donnant sur la terrasse, une cuisine équipé fermé, d'une chambre en suite avec
salle de douche et un toilette indépendant. Beaucoup de rangements et placards.
Rafraichissement a prévoir. Une grande cave réfrigéré completent ce bien. Cet

appartement est proche de toutes commaodités, a quelques ...

Cannes croisette : located in a luxury residence with caretaker, this 72sqm
apartment with one bedroom, a 9.5 sgm facing south and panoramic sea view
terrace and a second at the room side, facing north of 14 sgm. The apartment
consists of a large living room with a magnificent sea view, an equiped and closed
kitchen, an en-suite bedroom with shower room, and a separate toilet. A lot of
cupboards and storages. Renovation works expected. Information on the risks to
which this property is exposed is available on the géorisques website: www.

Georisques. Gouv. Fra cellar is included. Close to all ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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